

だきました。 お二人を役場に迎え、山下博一町長と 「上里町の成長」について語っていた これから社会を担っていく二十歳の (敬称略)

います。今日はお二人の町に対 いただきましてありがとうござ 本日はお忙しいなか、お集まり

町長

上里町について

良かったことや改善した方が良 いと思うところはありますか? お二人とも上里町に住んでいて

小さい頃と比べて、家の周りに

町長

よって、いろいろな所に行ける 便性が向上したことが良かった 新しい道路が開通して交通の利 ようになりました。 と思っています。道路の開通に

児玉工業団地まで開通するので 学校の前の道路も今年の3月に さらに便利になりますよ。 お二人が通われていた上里東小

町長

せんが、スーパーが多くて、国 ています。 道を車で走れば何でもあるので、 上里町は住みやすい町だと思っ 他の町に住んだことはありま

塚本

そういってもらえるとありがた いですね。

改善点としては、神保原駅北口 周辺は道が狭いので、使いづら 戸矢

する想いをお聞かせください。 よろしくお願いします。

戸矢 辺にコンビニが無いのは、 電車で通学する際に神保原駅周 ています。何か買いたい時に寄 困っ

ています。

すると利便性が向上すると考え いと考えています。これが実現 北口の自由通路に屋根を架けた ては、改札の橋上化や南口から 神保原駅南口からの利用につい

れないのは不便ですね。

くなって、とてもいいと思いま とっても、神保原駅が使いやす の方だけでなく、通勤する方に 神保原駅周辺が栄えると、学生

子育て支援日本一の 町づくりに向けて

思いますか? 私の目標として「子育て支援日 ような取り組みをすればよいと ありますが、上里町としてどの 本一の町づくり」というものが

思います。 高等教育にはお金がかかるので はやはり経済的支援が必要だと そこに補助するためにも、一番

理想論としては、高校までの授 上里町でどういった政策をして 業料無償化をしてほしいですね。

広報かみさと 2024.2 ②

ので、雨が降っているときなど いのと、北口にしか改札が無い

は南口を利用している人たちに

とって不便だと思っています。



町長

の大学に通うこともできますが、

上里町は高崎線があって、

こないので、

そこが課題ですね

は強みだと思います。

里町はスーパーが多いのでそこ

しまうとなかなか町には戻って も多くいます。上里町を離れて 就職を境に町を離れてしまう方

つかもと **塚本** かりと

現在は大学の文学部で国文

趣味は日本の古典文学を調

将来は、大学院に進むか就 職するか悩んでいますが、 学部で学んだことを活かせる 職業に就きたいと思っていま

戸

. 矢

M 0 0



しげよし成美 产矢

現在は、電気工学科で電 気理論を専攻し 格取得のために日々勉強し ています。

将来は、学んだことを活 電気関連の仕事に て、 就きたいと考えています。

趣味は、祖父の影響で最 近始めたゴルフです。

上里町は18歳年度末までの医療

思います。

の自治体とも差を付けられると

したいですね。そうしたら、他 きいので、町民の税負担を減ら

Y 0 A S h g e y 0

す。今までの子育て支援だけで て支援日本一」があったからで

なく、

経済的支援も考えていま

す。国も経済的支援を考えてい

て家庭を持ってほしいですね

戸矢

になっているので、ぜひ安心し

町長

経済力を応援していく流れ

町長

います。

根底にあるのは「子育

町としてかなり早くからやって

費無償化をしています。

実は、

もし町長になったら

町

長 今までいろいろ話を伺いました 町長になったら何をしますか? を目指すために、もしお二人が よかった、上里町が選ばれる町 住み続けたい、この町に住んで が、町民がいつまでもこの町に

町長

地元で育っても、 いかと思います。 流出を食い止められるのではな 学ではなく、地元に残って人口 が近くにあれば、他の地域の大 誘致をしたいと思います。大学 元を離れてしまうので、 大学進学で地 大学の

町長 戸矢 すか? 実していて、駅やスーパーがあ やはり、交通網や交通手段が充 ることが重要だと思います。上

町長 っています。 に町民の所得を増やしたいと思 町民の生活レベルを上げるため ありますが、 の企業を誘致するなどの政策は ね。人口を増やすか、より多く きないので、難しいところです 税収が少なくなると町のさまざ まな事業やインフラの整備がで 私の目標としては、

町民からの税収に頼らず、ふる ま に力を入れることもよいと思い さと納税での税収を増やすこと

てはいけないですね。 ような取組をいろいろ考えなく ように、よりお金を集められる ります。他の市町村に負けない してもらえなくなる可能性があ きていますが、 ーをさらに考えなければ、応援 ふるさと納税での税収も増えて 返礼品のメニュ

れる町になるためにはどういっ た政策や事業が必要だと思いま さまざまな市町村の中から選ば

町長 しいです。

ことはありますか? 今の町に対して何か要望したい

塚本

町民全体に分かりやすくしてほ なるかわかりません。避難所を いないと思いますが、今後どう 今まであまり災害で被害が出て 情報の伝達の部分で、上里町は

難所など他の場所に避難しまし 令和元年の台風19号のときは避

パクトがあり、他の市町村と差いるか分かりにくいので、イン

塚本

私は、税金は家計への負担も大

塚本

別化できる政策が大事だと思い

ます。 囲に商業施設などのいろいろな ので交通の利便性が良くて、周 私も同じで、移動するにあたっ お店があることは重要だと思 て交通手段は切っても切れない

いですね。 ります。そこは何とかしてほし 合わせが悪いと不便なことがあ てしまうことがあるので、 東京方面からだと籠原で止まっ 上里町は高崎線がありますが、 乗り

戸矢

えています。 であった部分が解消されると考 ています。 車が来るように要望活動を行っ 現在、JRに高崎まで15両で電 にとって、不便な部分ですよね は、神保原駅を利用している方 崎線が籠原で止まってしまうの 戸矢さんが言われたとおり、 要望が通れば、 不便

町に対する要望

町長

塚本 なかったので、避難はしません 避難指示が出ていることは知っ ていましたが、 家が川沿いでも

戸矢 らなくなってしまうように感じ が、大人になると避難所が分か で避難所を知る機会もあります 所があることも知りませんでし に避難しました。上里町に避難 沈んでしまうようなので、本庄 た。小中学校では避難訓練など 下久保ダムが放流したら家が

対談者一同

ぜひ、お二人も上里町を愛して 町も盛り上がるのでよいですね。 ください。 若い人がたくさんいる方が上里

りがとうございました。 本日は貴重な意見をたくさんあ 来にぜひ期待してください。 それぞれの夢に向かって頑張っ えることを楽しみにしています。 歳の集い」で、再度お二人に会 てください。また、上里町の未 三 十

町長

ありがとうございました。

町長



私自身は住みやすい町だと思っ がとうございます。 今の町を評価していただきあり わらずに住みやすい町であって ているので、今までみたいに変 しいと思います。

町長

戸矢

えはありますか?

ほしい」という願望も含めて考 るべきだ」または「こうなって

私たちが小学生の頃よりも子ど 者が増えてほしいです。 もの人数が減っているので、

塚本

町長

町長 最後に「未来の上里町はこうあ 未来の上里町について ないと思います。 法についても考えなければいけ

塚本 劉斗 様



問合せ…生涯学習課生涯学習係

交を温め合う姿が見られました。 写真を撮り合うなど、会場は旧 行われ、 司会などの運営も実行委員が行 にあふれた式典になりました。 数年ぶりにマスクのない、 艮さが垣間見られる場面もあり、 奏で幕を開け、 いました。 、参列者代表による意見発表が 、が上がるなど、先生との仲の お祝いのメッセージでは、 友人との会話に花を咲かせ、 参加者は久しぶりに会う恩師 中学校時代の恩師から 乾武神流川太鼓の演 町長からの式辞 笑顔





名が参加し、

二十歳の門出を祝

開催二

催され、

から247

月7日(1)、

プ上里

旧

成人式)

いました。

員により行われ、

当日の受付や

式典は企画

段階から

重要なお知らせ

集合写真の引換えを行います

当日式典でお渡しした記念品の中にある引換券をお持ちのうえ、生涯学習課(町役場3階)までお越しください。 (引替券を紛失された方は直接、生涯学習課でご記入ください)

なお、郵送希望の方は、以下の①・②を生涯学習課まで郵送してください。

- ①記入済の引換券(電話番号も記入)
- ②返信用封筒(角3)※送付先の郵便番号、住所・氏名を必ず記入し、120円切手を貼ってください。
- 選郵送時の破損(折れ、キズ等)による対応はできませんのでご了承ください。

引換期間…2月 13 日以~3月 22 日金 (土・日・祝日は除く)

問合せ…生涯学習課生涯学習係【☎35-1245】